



(「そすいの郷」は、スマホでも見られます)

西コミ、役員会・定期総会の開催について

3月25日(火)西地区コミュニティ運営委員会役員会が開催され、令和7年度定期総会までの日程等について協議が行われました。

各地区から役員・部会員・委員等の報告を受け、4月23日(水)役員会(総会付議事項の最終確認)・5月9日(金)令和7年度定期総会との日程が決まりました。

【役員会・定期総会の会場：西公民館多目的ホール】

なお、役員会・定期総会の構成員は次のとおりです。よろしくお願いいたします。

役員会 4/23(水)午後7時～	会長・副会長・正副会計・監事・理事(各地区の自治会長・公民館長及び西小PTA会長)事務局員・各部会の正副部長
令和7年度定期総会 5/9(金)午後7時～	各部の部会員・委員(各地区の班長)・役員

令和7年度の西公民館スタッフです。

令和7年度がスタートしました。4月の定期人事異動で西公民館の職員の異動があり、市村典子社会教育指導員の後任に大田原美紀さんが着任しました。



大田原さんからは、「鍋掛公民館からの異動です。至らない点もあるかと思いますが、精一杯がんばりますので、どうぞよろしくお願いいたします」との話がありました。公民館長の藤田健司さん、活動振興係長の村松多佳子さん、用務員の手塚厚子さん、地域支え合い推進員の印南愛美さんの異動はありませんでしたが、「今年度も地域の皆さまが気軽に集まりやすい公民館にしていきたいと思いますので、引き続きよろしくお願いいたします」とのコメントがありました。

写真は、左から村松係長、印南推進員、藤田館長、大田原指導員、手塚用務員です。

～子どもを見守るまち宣言～『ながら見守り』にご協力を!

西地区コミュニティ運営委員会では、地域の宝である子どもを安心・安全に育む活動として、那須塩原市の「子どもを見守るまち宣言」に沿った活動に力を入れることとしています。

- 【宣言の内容】
- ◆地域ぐるみで、登下校時の子どもの見守りを推進します
 - ◆地域ぐるみで、子どもを見守る意識を高めます
 - ◆地域と行政が連携を深め、子どもの見守りの輪を広げます

皆さん一人一人の意識の積み重ねが地域の安全を高めますので、散歩中・庭の手入れ中・買い物途中など、日常の中での『ながら見守り』にご協力をお願いします。

投稿

那須与一カップに出場（西SC）

私達西小サッカークラブ（西SC）は、3/1, 2に大田原グリーンパークで開催された与一カップに出場しました。1日目はPROUD栃木、紫塚FC、杵臼バー（白河市クラブチーム）の3チームと対戦が出来ました。



今回もクラブチームの壁を超える事が出来ず3敗となりました。2日目は4位リーグに参戦し、ガボール大田原、市野沢FC、Wille、と対戦し2勝1分となり、4位リーグ内では好成績を上げられました。

6年生は卒業前、西SCメンバー最後の試合で下級生を立派にリードが出来た大会になりました。4月からは新中学生になり、いろいろな事に頑張ってくれると思います。これからも皆さんの応援をよろしくお願いします。

（西SC 専属審判員 南赤田 樋口泰幸）

三区ゴルフ愛好会「250回記念大会」を開催 ～「継続は力なり」発足42年で達成～

投稿

「農家のおやじがゴルフをやってもおかしくなかつて」と、42年前の昭和58年2月に発足した三区ゴルフ愛好会（内藤利夫会長）。2月19日（水）大日向カントリー倶楽部にて「第250回記念大会」を開催しました。この日は、40～80代の会員20人が参加。和気藹々とした中、プレーを楽しみました。



【恒例となっているプレー前の集合写真】

プレー終了後、三区町公民館で行われた「表彰式&懇親会」では、多くのアクションの表彰に加え、発足当時の写真などをTVモニターに映したり、個人毎の42年間の記録も渡されるなど、久しぶりの「公民館での懇親会」は大いに盛り上がり、ゴルフ談義に花が咲きました。

長い歴史を積み重ねてきた愛好会ですが、これまでにホールインワン達成者1名。アンダーでのプレー2名。80才以上でプレーした会員10名（この日の最高齢者は86才6月の辻野信雄さん）といった記録のほか、プレー料金では、14,200円（那須ちふり湖カントリークラブ）H6.8.23（火）食事別、との記録も。

愛好会には、新しく地区の住民となった人の入会もあり「新旧住民の親睦と交流を深める場」として一役買っています。（三区町 肥塚喜弘）

編集後記

昨年10月の「いも煮会・西公民館まつり」が衆議院解散総選挙の投票日と重なり、西公民館が投票所となるため中止。そのため「そすいの郷11/20号」は予定していた記事がなくなり休刊。その後は不定期刊行としましたが、西コミの行事もほとんどなく「そすいの郷」の誌面作成に苦労しました。



そんな中、投稿して頂いた方々や編集会議に参集してくれた広報編集部会員、事務局の方々に感謝申し上げます。今後は、新たなメンバーで「そすいの郷」の発行が予定されていますので、よろしくお願いいたします。

写真（3/27撮影）は歩道橋の設置工事が進む烏ヶ森公園です。9月には出来上がるとのこと。この日は歩道橋右側に見える河津桜が満開でした。来年は、右の河津桜（3月下旬）左の染井吉野（4月上旬）と、歩道橋からの景色も楽しめることでしょう。（Y.H）